



Pièces 5 Pièces

Superficie 100 m²

Référence C-2634

Prix 560 000 €

Nice Appartement à vendre (06000)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Nice liberation - mantega : 5 pièces de 100 m² avec terrasse de 13 m² en plein Cœur du quartier libération - mantega, à 2 pas des commerces et des écoles. Cet appartement climatisé se situe au rez-de-chaussé sur-élevé d'un immeuble sans ascenseur en très bon état. Il se compose d'une entré, d'un séjour avec cuisine ouverte de 35 m² donnant sur la terrasse de 13 m² exposé est, d'une chambre avec sa salle d'eau, d'une grande chambre, d'une chambre/bureau, d'une chambre avec balcon, d'une salle de bains et d'un wc séparé. Cet appartement idéal pour une vie de famille en Cœur de ville est vendu ...

Nice liberation - mantega: 5 rooms of 100 m² with terrace of 13 m² in the heart of the libération - mantega district, a stone's throw from shops and schools. This air-conditioned apartment is located on the raised ground floor of a building without elevator in very good condition. It consists of an entrance, a living room with open kitchen of 35 m² opening onto the terrace of 13 m² facing east, a bedroom with its bathroom, a large bedroom, a bedroom/ office, a bedroom with balcony, a bathroom and a separate toilet. This apartment, ideal for family life in the heart of the city, is sold with a ...

## **CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY**

6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





